

PASSEZ VOTRE PETITE ANNONCE
DEPUIS CHEZ VOUS

Envoyez vos textes et/ou vos photos pour un devis ou pour une publication dans **L'UNION**

par **Whatsapp** au **077 91 87 07**
ou par mail : **pa-lbv@sonapresse.com**

Règlements par **Airtel Money**
aux heures d'ouverture de nos bureaux.

Code commerce **UNION**

CONSTITUTION

Comme les députés la semaine dernière, les sénateurs devraient adopter, sans surprise, le projet de révision constitutionnelle lors d'une plénière ce lundi. Une étape qui ouvrirait la voie à la tenue d'un congrès nécessaire au vote solennel du texte proposé par l'exécutif.

Page 5

COVID-19

Avec, à la date du 25 décembre, 28 nouveaux cas positifs au Covid-19, à peine contrebalancés par 21 guérisons de plus, le Gabon repasse au-dessus du seuil des 100 cas actifs (102). Le nombre d'hospitalisations et de patients en réanimation reste, lui, stable (3, l'un et l'autre)

Page 4

LIBREVILLE : QUI COMME MAIRE ?

C'EST la veillée d'armes à l'Hôtel de Ville de Libreville. L'intérim assuré – à la suite de l'incarcération du titulaire du poste Leandre Nzue – par le premier adjoint au maire, Serge William Akassaga Okinda, arrivant à expiration, les conseillers municipaux élisent demain le nouvel édile de la capitale. Un scrutin aux multiples enjeux avec pour principal arbitre le PDG qui détient la majorité au sein du Conseil municipal.

Pages 2 & 3



POUR MOI QUOI...

Que signifient ces plaintes que d'anciens coachs de nos Panthères portent contre le Gabon pour salaires impayés ?

Franchement on n'y pige rien. Que le Gabon n'honore pas ses engagements, c'est come si on disait que la mer brûle. C'est une mauvaise pub qu'on fait tout le temps au pays en apprenant que des encadreurs notamment européens de nos équipes nationales ont été remerciés sans qu'auparavant les pôvres aient touché leurs salaires et indemnités de licenciement. Et quand c'est au Tribunal arbitral du sport ou TAS que l'affaire est portée, l'image du Gabon prend un sérieux coup.

Cela vient encore d'arriver avec un ancien coach des Panthères Handball et son staff technique. Tous expatriés, ils se plaignent de ce qu'on leur doit des mois d'arriérés de salaire. Ce qu'a d'ailleurs vite reconnu le ministère des Sports. Sauf qu'ils ne disent pas que si on en est là, c'est de leur faute. Et que le Blanc ne blague pas avec son miang. Et voilà l'image du Gabon bien écornée à l'international. Et pourtant, on est un pays solvable... Ils croient quoi, que ces gens-là en rentrant chez eux n'allaient pas réclamer leur dû? Voyons, c'est manquer de lucidité. Alors, s'il vous plaît, arrêtez d'humilier tout un pays à cause de vos manières de "gérer" nos engagements. Désormais prenez le temps de lire avec célérité les contrats qui nous lient aux techniciens étrangers. On évitera bien des palabres inutiles...

Ainsi, on évitera à l'avenir au pays des situations embarrassantes comme celles-là quoi ...

...MAKAYA

PORTONS UN MASQUE

PROTÉGEONS NOTRE SANTÉ, RESPECTONS LES GESTES BARRIÈRES

COVID - 19



1 Se laver fréquemment les mains avec un désinfectant à base d'alcool ou de l'eau et du savon.



2 Eternuer ou tousser en se couvrant la bouche et le nez avec le coude fléchi ou un mouchoir. Jeter immédiatement le mouchoir et se laver les mains.



3 Eviter tout contact étroit avec une personne ayant de la fièvre et de la toux.



4 Saluez sans se serrer la main, éviter les embrassades.



5 Nettoyez les objets et les surfaces souillées.

ATTENTION Si vous présentez des symptômes de la grippe de retour d'un pays atteint par l'épidémie : Appelez le 1410 Numéro gratuit